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VANGELO	  

Dal	  Vangelo	  secondo	  Luca	  18,35-43.	  
	  
Mentre	  si	  avvicinava	  a	  Gerico,	  un	  cieco	  era	  seduto	  a	  mendicare	  lungo	  la	  strada.	  Sentendo	  passare	  
la	  gente,	  domandò	  che	  cosa	  accadesse.	  Gli	  risposero:	  «Passa	  Gesù	  il	  Nazareno!».	  Allora	  incominciò	  
a	   gridare:	   «Gesù,	   figlio	   di	   Davide,	   abbi	   pietà	   di	   me!».	   Quelli	   che	   camminavano	   avanti	   lo	  
sgridavano,	  perché	   tacesse;	  ma	   lui	   continuava	  ancora	  più	   forte:	   «Figlio	  di	  Davide,	   abbi	  pietà	  di	  
me!».	  Gesù	  allora	  si	   fermò	  e	  ordinò	  che	  glielo	  conducessero.	  Quando	  gli	   fu	  vicino,	  gli	  domandò:	  
«Che	  vuoi	  che	  io	  faccia	  per	  te?».	  Egli	  rispose:	  «Signore,	  che	  io	  riabbia	  la	  vista».	  E	  Gesù	  gli	  disse:	  
«Abbi	  di	  nuovo	  la	  vista!	  La	  tua	  fede	  ti	  ha	  salvato».	  Subito	  ci	  vide	  di	  nuovo	  e	  cominciò	  a	  seguirlo	  
lodando	  Dio.	  E	  tutto	  il	  popolo,	  alla	  vista	  di	  ciò,	  diede	  lode	  a	  Dio.	  
	  
Parola	  del	  Signore.	  
	  
	  
Ogni	  volta	  che	  mi	  capita	  di	  meditare	  il	  vangelo	  e	  approfondirlo	  mi	  meraviglio	  sempre	  per	  come	  la	  
parola	   di	   Dio	   sia	   attuale	   e	   trovi	   riscontro	   nella	   mia	   vita.	   Il	   vangelo	   di	   oggi	   è	   un	   grande	  
insegnamento	  sulla	  preghiera	  e	  il	  protagonista,	  il	  cieco,	  lo	  identifico	  con	  me	  stessa	  .La	  preghiera	  che	  
viene	   fatta,	  pone	  due	  condizioni.	  La	  prima	  è	  prendere	  coscienza,	  attraverso	   la	  propria	  miseria,	  di	  
aver	  bisogno	  di	  Dio.	  E	  questo	  penso	  che	  nella	  vita,	  soprattutto	  a	  causa	  di	  situazioni	  di	  sofferenza	  ,	  sia	  
capitato	  ad	  ognuno	  di	  noi	  qui	  presente.	  La	   seconda	  condizione	  è	   la	   fiducia,	   senza	   la	  quale	  non	  ci	  
sarebbe	  preghiera,	  ma	  solo	  disperazione.	  Quindi	  solo	  se,	  nella	  nostra	  miseria,	  si	  accende	  la	  fiducia,	  
possiamo	   pregare	   e	   come	   ci	   dice	   Gesù,	   arriveremo	   ad	   una	   fede	   che	   ci	   salva.	   Il	   cieco	   infatti	   ha	  
pregato,	  ha	  gridato,	  è	   stato	  esaudito	  e	  ha	  potuto	  alla	   fine	   lodare	  Dio,	   trascinando	  tutto	   il	  popolo.	  
Molti	  di	  noi,	  attraverso	  il	  pellegrinaggio	  a	  MD,	  hanno	  fatto	  esperienza	  di	  Dio	  in	  modo	  così	  forte	  da	  
farci	  gridare	  come	  il	  cieco:	  “Gesù	  figlio	  di	  Davide	   ,	  abbi	  pietà	  di	  me”.	  Una	  volta,	  però,	  svegliati	  dal	  
torpore	  e	  presa	  coscienza	  della	  grandezza	  di	  Dio,	  è	  giusto	  che	  	  ci	  affidiamo	  	  e	  confidiamo	  in	  Lui.;	  ma	  
dobbiamo	  anche	  agire,	   incrementando	   la	  missione	   che	  Dio	   ci	  ha	  dato,	  di	   essere	   testimoni	  del	   Suo	  
Amore,	  incoraggiando	  e	  	  aiutando	  tutti	  coloro	  che	  iniziano	  un	  cammino	  di	  conversione.	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  



I°	  Mistero	  della	  Gloria:	  Contempliamo	  la	  Resurrezione	  di	  Gesù	  

Dal	  Vangelo	  di	  Matteo	  
	  
So	  che	  cercate	  Gesù	  il	  crocifisso.	  Non	  	  è	  qui,	  è	  risorto	  come	  aveva	  detto.	  
	  
Ti	  adoro	  e	  ti	  ringrazio	  Gesù	  perché	  mentre	  risorgevi	   lasciando	  questa	  terra	  sei	  voluto	  restare	  con	  
noi	   nascondendoti	   in	   un	   pezzettino	   di	   pane.	   Tu	   sei	   sorgente	   di	   Misericordia,	   medicina	   di	   ogni	  
infermità	  e	  fonte	  di	  ogni	  grazia.	  	  

	  

III°	  Mistero	  della	  Gloria:	  La	  discesa	  dello	  Spirito	  Santo	  sugli	  Apostoli	  e	  su	  Maria.	  

	  
Mentre	  il	  giorno	  di	  Pentecoste	  stava	  per	  finire	  Venne	  dal	  cielo	  un	  rombo	  che	  riempì	  tutta	  la	  casa	  
dove	  si	  trovavano.	  Apparvero	  loro	  lingue	  come	  di	  fuoco	  e	  si	  posarono	  su	  ciascuno	  di	  loro;	  ed	  essi	  
furono	  tutti	  pieni	  di	  Spirito	  Santo	  e	  cominciarono	  a	  parlare	   in	  altre	   lingue	  come	  lo	  Spirito	  dava	  
loro	  il	  potere	  d'esprimersi.	  
	  
Lo	  Spirito	  Santo	  è	  il	  dono	  di	  Gesù	  risorto.	  Maria	  lo	  accoglie	  con	  gli	  Apostoli	  nel	  cenacolo.	  O,	  Gesù,	  hai	  
mantenuto	   la	  promessa	  ed	  hai	   inviato	   il	  Tuo	  Spirito	  Santo	  su	  Maria	  e	  gli	  Apostoli	  che	  pregavano.	  
Quando	  è	  giunto	  lo	  Spi¬rito	  hanno	  capito	  cosa	  dovevano	  fare	  ed	  hanno	  avuto	  la	  forza	  di	  farlo.	  Gesù,	  
noi	  Ti	  preghiamo	  tutti	  insieme:	  illuminaci	  affinché	  possiamo	  capire	  cosa	  dobbiamo	  fare	  per	  il	  nostro	  
bene	  e	  per	  farlo	  insieme!	  	  

Illuminaci	  affinché	  vediamo	  ciò	  che	  finora	  non	  era	  buo¬no,	  lo	  espiamo	  e	  non	  lo	  ripeteremo	  mai	  più.	  
Signore	  aiutaci	  ad	  “ANDARE”dove	  vuoi	  TU	  e	  non	  restare	  dove	  pensiamo	  e	  scegliamo	  noi.	  

Preghiamo	  per	  ottenere	  la	  grazia	  di	  vivere	  così.	  	  

	  

IV°	  Mistero	  della	  Gloria:	  L’Assunzione	  di	  Maria	  in	  cielo.	  

	  
L’anima	  mia	  magnifica	  il	  Signore	  e	  il	  mio	  Spirito	  esulta	  in	  Dio	  ,	  mio	  Salvatore,	  perché	  ha	  guardato	  
l’umiltà	  della	  sua	  serva.	  D’ora	   in	  poi	   tutte	   le	  generazioni	  mi	  chiameranno	  beata.	  Grandi	  cose	  ha	  
fatto	   in	   me	   l’Onnipotente	   e	   Santo	   è	   il	   suo	   nome	   ;	   di	   generazione	   in	   generazione	   la	   sua	  
misericordia	  per	  quelli	  che	  lo	  temono.	  

	  
L’uomo	  moderno	  ,	  forse	  più	  che	  nel	  passato	   ,è	  preso	  da	  interessi	  e	  preoccupazioni	  materiali.	  Cerca	  
sicurezza	  e	  non	  di	  rado	  sperimenta	  solitudine	  e	  angoscia.	  E	  che	  dire	  poi	  dell’edigma	  della	  morte?	  

L’Assunzione	  di	  Maria	  è	  un	  evento	  che	  ci	  interessa	  da	  vicino	  ,	  proprio	  perché,	  ogni	  uomo	  è	  destinato	  
a	  morire.	   Ma	   la	  morte	   non	   è	   l’ultima	   parola.	   Essa	   ,	   -	   ci	   assicura	   il	   mistero	   dell’Assunzione	   della	  
Vergine	  -	  è	  transito	  verso	  la	  vita	  	  e	  va	  incontro	  	  all’amore.	  

E’	  passaggio	  verso	  la	  beatitudine	  celeste	  riservata	  a	  quanti	  operano	  per	  la	  verità	  e	  la	  giustizia,	  e	  si	  
sforzano	  di	  seguire	  Cristo.	  



In	  Maria	   la	   promessa	   si	   fa	   realtà:	   Beata	   è	   la	  Madre	   e	   beati	   saremo	   noi	   suoi	   figli,	   se	   ,	   come	   Lei,	  
ascolteremo	  e	  mettiamo	  in	  pratica	  le	  parole	  del	  Signore.	  

	  

	  

V°	  Mistero	  della	  Gloria:	  L’incoronazione	  di	  Maria	  Vergine.	  

	  
Nel	  cielo	  apparve	  poi	  un	  segno	  grandioso:	  una	  donna	  vestita	  di	  sole,	  con	  la	  luna	  sotto	  i	  suoi	  piedi	  
e	  sul	  suo	  capo	  una	  corona	  di	  dodici	  stelle.	  (Ap	  12,1)	  
“Non	  lasciarti	  vincere	  dal	  male,	  ma	  vinci	  con	  il	  bene	  il	  male	  (12,21).	  Il	  male	  non	  si	  sconfigge	  con	  il	  
male:	  su	  quella	  strada,	  infatti,	  anziché	  vincere	  il	  male,	  ci	  si	  fa	  vincere	  dal	  male.”	  
	  

E’	  quello	  che	  è	  accaduto	  il	  24	  Giugno	  del	  1981.	  
“Nel	   Podbordo	   apparve	   Lei,	   sopra	   una	   nuvola	   con	   Gesù	   in	   braccio.	   La	   Regina	   della	   Pace	   con	   il	  
Principe	  della	  Pace.	  Maria,	  Regina	  della	  Pace,	   	   insegnaci	  a	   vincere	   il	  male	   con	   il	   bene.	  Aiutaci	  ad	  
essere	  uomini	  e	  donne	  di	  pace	  nella	  vita	  di	  tutti	   i	  giorni.	  Sveglia	  le	  nostre	  coscienze	  e	  non	  lasciare	  
che	  diventiamo	  impassibili	  di	  fronte	  alle	  storie	  che	  incontriamo.	  
	  Nella	  vita	  di	  tutti	  i	  giorni,	  nel	  nostro	  Cenacolo,	  nella	  	  Comunità,	  	  fa’	  che	  operiamo	  attivamente	  per	  il	  
bene	   comune,	   alzando	   lo	   sguardo	   dalla	   cerchia	   ristretta	   delle	   nostre	   famiglie	   e	   dei	   nostri	   amici.	  
Sostienici	  perché	  possiamo	  essere	  non	  solo	  “cristiani	  della	  domenica”	  ma	  “di	  Cristo”	  in	  tutte	  le	  	  
situazioni	  che	  viviamo.	  
	  


